



2022 年度地域活躍コース

N.T

私は 2022 年度秋学期から 2023 年度春学期まで、スペインアンダルシア地方に位置するハエン県に 10 か月間、交換留学生として滞在しました。

ハエンとは

ハエンは大都市ではありませんが、オリーブの生産地として有名で、そのほかにも大聖堂や街のてっぺんに位置するお城が観光場所として有名です。スペインの内陸部に位置する県であるため、海がなく埼玉県みたいだなというのが最初の第一印象でした。そして夏がとにかく暑いです。

この留学先を選んだ理由

アラブ文化が色濃く残るアンダルシア地方に興味があったことと、「日本人が少ない場所に滞在したい」という思いから、この留学先を選択しました。

現地での生活

スペインに到着して最も驚いたのが、お店の営業時間です。24 時間営業のお店はなく、レストランやバルがオープンするのは夜 8 時以降。スーパーやお店はシエスタ（お昼寝文化）のためお昼から夕方にかけてはお休みです。（大型スーパー やショッピングセンター内のお店はシエスタはありません！）さらに、もう一つ驚いたことが、日本よりも気温が高いのにもかかわらず、家にエアコンがないということです。湿度が低く、日陰に入れば涼しく感じられるスペインだからこそのことですが、普段エアコン生活に慣れている私にとっては厳しい夏でした。

埼玉県の PR

留学先で埼玉について知っている人はほとんどおらず、どのように説明すれば興味を持つてくれるのだろうかと初めのころは悩んでいました。そこで思いついたのがクレヨンしんちゃんです。実は、スペインではクレヨンしんちゃんの知名度はかなり高めです。フェリアと呼ばれるお祭りに行くとクレヨンしんちゃんが書かれたアトラクションなどを目にすることもありました。クレヨンしんちゃんといえば「埼玉」ということで、友人に「日本のどこから来たの？」と聞かれた際には必ずと言っていいほど「クレヨンしんちゃんっていうアニメで有名な場所、埼玉から来たよ」と説明していました。また、クラスで自分の国のお祭りを紹介する機会があり、その際には、地元である与野のお祭りを紹介しました。日本から持って行った埼玉県のお菓子も友人には好評でした。

おわりに

留学はもちろん楽しいことばかりではないですが、自分自身を成長させる絶好の機会となるはずです。少しでも留学に興味があるのであれば、奨学金制度についてなども詳しく調べてみるといいかもしません。知らない土地で一人で暮らすことを不安に感じる方もいるかもしれませんが、新しい出会いや新たな経験を楽しめる良い機会です。迷っている方は、ぜひチャレンジしてみてください！



ハエンではタパスと呼ばれるおつまみのようなものがドリンクを注文すると無料でついてきます！

ハエンのシンボルであるカテドラルを家の前から撮った写真です。